

**La Société d'Histoire et d'Archéologie du XIII^e arrondissement
vous propose de partager**

L'Hommage rendu aux Filles du Roy de Paris parties en Nouvelle-France en 1669



**Anne Perro Fille du Roy de 1669
(incarnée par Jeanine Lallement)**

**-LA SALPÊTRIÈRE à l'époque des Filles du Roy,
promenade-découverte
(Cour St-Louis ; Cour Mazarin ; Cour Ste-Claire),
par Maud SIROIS-BELLE**

**-ANNE PERRO, Fille du Roy de 1669
récit de vie présenté (Cour Ste-Claire)
par Jeanine LALLEMENT
de la Soc. d'Histoire des Filles du Roy, Québec**

**-APPEL DES NOMS
des Filles du Roy de Paris parties en 1669
par 12 MEMBRES DE LA S.H.A. du 13^e
(devant la plaque mémorielle en hommage aux Filles
du Roy : cour Ste-Claire/Pavillon Montyon)**

**Sortie réservée aux membres à jour de leur cotisation
(groupe limité à 30 personnes)
et sur inscription avant le 23 mai
(participation : 10€)**

**à la Salpêtrière
vendredi 7 juin 2019, à 10h30
en présence de Jeanine LALLEMENT**

En écho à la pose de la plaque mémorielle du 6 juin 2013 à la Salpêtrière, rendant hommage aux « Filles du Roy » parties en Nouvelle-France entre 1663 et 1673, trente-et-un membres de la S.H.A. du 13^e sont venus, ce 7 juin 2019, Cour Sainte-Claire, Pavillon Montyon, afin de souligner le 350^e anniversaire du départ des soixante jeunes femmes de Paris et d'Ile-de-France vers la colonie de Québec en 1669. Trois Franco-Québécois, membres de la Société d'Histoire des Filles du Roy (Québec) et de la S.H.A. du 13^e (Paris), étaient là (Jeanine Lallement, Romain Belleau, Maud Sirois-Belle).